

Startschuss für Sportabzeichen mit Internationalen Förderklassen

Der Kreissportbund Recklinghausen e.V. führt gemeinsam mit den Stadtsportverbänden des Kreises Sportabzeichen mit Internationalen Förderklassen der Berufskollegs durch.

Bereits eine Woche bevor es in die reguläre Sportabzeichen Saison am Stadion Hohenhorst ging, startete am 29.04. die erste Sportabzeichen Abnahme des Jahres 2019 mit den Internationalen Förderklassen des Kreises. Im Rahmen des Programms *Integration durch Sport* trafen sich interessierte Schülerinnen und Schüler aus den Ausbildungsvorbereitungsklassen fünf und sechs des Herwig-Blankertz Berufskollegs, um den „Fitnessorden“ zu erlangen.

Sprinten, Springen, Kugelstoßen... Mit den klassischen Disziplinen zum Sportabzeichen zu kommen, ist kein einfacher Weg, doch die Schüler absolvierten die tradierten Prüfungen mit Bravour.



Der Sportabzeichen Obmann des SSV-RE, Horst Grote, staunte nicht schlecht über die Leistungen und die sportliche Begeisterung der Schüler:

„Die Sportler haben ehrgeizig an allen Disziplinen teilgenommen. Der freundschaftliche Konkurrenzkampf und Wettkampfgedanke untereinander brachte den Teilnehmern eine schöne Zusatzmotivation, um auch die letzten Kraftreserven zu aktivieren.“

Diese Zusatzmotivation und die gegenseitigen Anfeuerungsrufe spornten die Schüler so weit an, dass diese ohne vorausgehendes Training eine Silbermedaille erreichten. Eine beachtliche Leistung!

Eine Sportabzeichen Abnahme im Stadion Hohenhorst ist von Mai bis Oktober an jedem Montagabend von 18 Uhr-20 beim Recklinghäuser Leichtathletik-Club möglich.

